

ABSTRAK

Miftakhul Fadli – *Karakteristik Dakwah Dr. KH Zainal Abidin, M.Ag*

Dakwah Islam merupakan sebuah aktifitas komunikasi, sehingga keberhasilan dakwah tergantung pada beberapa komponen yang memengaruhinya, yakni da'i sebagai orang yang menyampaikan pesan (komunikator), mad'u sebagai orang yang menerima pesan (komunikan), materi dakwah sebagai pesan yang akan disampaikan, media dakwah sebagai sarana yang akan dijadikan saluran dakwah. Menyampaikan dakwah dengan diwarnai oleh karakteristik berbicara memakai retorika yang sempurna, sehingga mampu mempengaruhi para pendengar untuk mengikuti ajaran yang disampaikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kecenderungan materi dakwah Zainal Abidin, mengetahui gaya penyampaian materi dakwah Zainal Abidin dan mengetahui karakteristik dakwah Zainal Abidin.

Penelitian menggunakan metode deskriptif yang lebih mengutamakan untuk mengamati permasalahan secara sistematis dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat objek tertentu dengan menggunakan teori komunikasi Harold Lasswell berpendapat bahwa cara yang baik untuk menggambarkan komunikasi adalah dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan seperti Who, Says What, In Which Channel, To Whom, dan With What Effect atau siapa mengatakan apa, dengan saluran apa, kepada siapa dengan pengaruh bagaimana. dan teori retorika ialah ilmu berbicara di hadapan umum atau ucapan untuk menciptakan kesan yang diinginkan (Rahim, 2011: 79).

Temuan penelitian ini memberikan informasi secara detail mengenai materi dakwah Zainal Abidin lebih ke pembinaan sosial kemasyarakatan yang terkait dengan trend masyarakat modern lalu mengenai gaya penyampaian dakwah Zainal Abidin adalah sosok da'i yang dapat memadukan ilmu yang diperoleh dengan anugerah bakat sebagai seorang yang pandai berbicara. Dalam berdakwah Zainal Abidin menggunakan bahasa yang berkualitas, mudah dipahami dan mudah diterima oleh jamaah. Dalam pemilihan kata, memilih kata-kata yang sederhana yang dapat dipahami oleh jamaahnya. Kata yang lugas dan mudah dipahami akan membuat jamaah mengerti dengan isi ceramah. , menyanyi dan musik adalah gaya penyampaian khas dari Zainal Abidin.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG